

辰巳天中殺の人の人間関係

■寅卯天中殺の人との人間関係

辰巳天中殺にとって、寅卯天中殺というのは、仕事上では“理想的”な相性です。

寅卯天中殺というのは、豪放磊落(ごうほうらいらく)で、こだわりがありません。ですから、いささか“変わり者”の多い辰巳天中殺についても気にしないで、引き立ててくれるのです。

理解者の少ない辰巳天中殺には強い味方といっていいでしょう。

だいたい、辰巳天中殺は集団とか組織のなかで頭角をあらわしにくく、ひとりで突っ走る。単独行動を得意とする傾向があるのです。ですから、案外組織の中では孤独になったり、理解されにくいところがあるはずです。ところが、その辰巳天中殺が、東方欠落の寅卯天中殺のエネルギーを借りる事によって、今までの理屈抜きの無鉄砲といったものが抑えられ、柔軟勢が生れてきます。すんなり、組織に溶け込んで行けるのです。ですから、仕事関係の上司や同僚、部下、得意先などに寅卯天中殺がいるということは、辰巳天中殺にとって願ってもない幸運といっていいでしょう。

ところが、これほどの相性でも一つ問題があります。

それは、寅卯天中殺というのは、辰巳天中殺から近づいて行って、頼んだり、お願いごとをしたりすることは、なんでも聞いてくれる。……それはいいのですが、そうしているうちに、寅卯天中殺のペースに乗せられていってしまいやすいのです。

これを算命術では、「誘運(ゆううん)」と言いますが、運を誘導されてしまうのです。

自分はこの方がいいと思っているのに、寅卯天中殺の考え方には、なぜだか、だんだん誘導されてしまうのです。(いわば、誘惑されてしまうわけです。)ですから、この関係ですと、ビジネスだけと割り切りにくくなってしまって、仕事も遊びも一緒、仕事仲間、遊び仲間になってしまいます。(これが仕事の女性が寅卯天中殺だったりすると、よく仕入れてくれて有難いと思っているうちに、気がつくと彼女の誘惑にのっていた……思いかけず、不倫の相手になっていたなどということが起りやすい……ビジネスに情もからむので、男と女でこの相性はちょっと問題の多い関係になりやすいのです。 ♠♥俳優の石坂浩二さん〔辰巳〕と浅丘ルリ子さん〔寅卯〕のお二人がこの天中殺の相性)

親が寅卯天中殺だと、どうしても辰巳天中殺の子供は親のペースに引きずりこまれやすく、子供の方にストレスが残りやすい親子関係になって、早く家を出て行く事になります。

情がからみやすい関係ですから、恋愛や夫婦の場合には文句はないわけです。しかし、辰巳天中殺の現実的な行動面に相手がブレーキをかける関係ですから、どちらかというと、辰巳天中殺の方にストレスが溜りやすい相性だと言えるでしょう。